
JR
北
長
瀬
駅
東
に
市
が
建

設
を
検
討
し
て
い
る
ア
リ
ー
ナ

の
概
算
事
業
費
が
、
二
八
〇
億

円
に
大
幅
増
で
す
。
12

月
27

日
の
第
４
回
ア
リ
ー
ナ
整
備
検

討
会
議
で
示
さ
れ
ま
し
た
。 
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年
末
は
町
内
会
や
消
防
団

の
夜
警
で
し
た
。
い
ろ
ん
な
方

と
会
い
、
要
望
を
う
か
が
う
チ

ャ
ン
ス
で
も
あ
り
ま
す
。
子
ど

も
と
い
っ
し
ょ
に
餅
つ
き
も

し
ま
し
た
。（
東
つ
よ
し
） 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12
月
２
日
、
「
岡
山
市
の
学

校
給
食
無
償
化
を
す
す
め
る

会
」
の
メ
ン
バ
ー
が
「
学
校
給
食

の
無
償
化
と
質
の
向
上
を
求
め

る
署
名
」
１
万
筆
余
を
市
長
に

提
出
し
ま
し
た
。
４
会
派
６
名

の
議
員
が
同
席
し
ま
し
た
。 

そ
の
後
市
長
は
議
会
で
「
保

護
者
負
担
を
ど
の
よ
う
に
減
ら

し
て
い
く
か
」
と
い
う
認
識
を
示

し
ま
し
た
。
一
方
で
食
材
費
の

お困りごとは随時ご相談ください 

11

月
の
前
回
会
議
で
席
数

を
五
千
席
か
ら
最
大
一
万
席
に

増
や
し
た
こ
と
を
受
け
た
も
の

で
す
。
当
初
の
八
一
億
円
か
ら

経
費
は
3.5
倍
化
で
す
が
、
こ
れ

で
お
さ
ま
る
保
証
も
あ
り
ま
せ

ん
。 民

間
か
ら
の
資
金
を
増
や
す

見
込
み
は
会
議
で
は
示
さ
れ

ず
、
市
の
税
金
投
入
額
が
増
え

続
け
る
危
険
が
あ
り
ま
す
。
東

つ
よ
し
は
ア
リ
ー
ナ
へ
の
税
金

投
入
に
反
対
で
す
。 

圧
縮
を
含
め
た
調
査
が
さ
れ
て

い
る
と
い
う
話
も
聞
こ
え
ま
す
。

給
食
の
質
の
低
下
は
署
名
の
趣

旨
と
正
反
対
で
あ
り
、
注
意
が

必
要
で
す
。 

国
会
で
は
年
末
に
野
党
が
、

給
食
費
無
償
化
の
法
案
を
共
同

提
出
し
ま
し
た
。
子
育
て
応
援

を
求
め
る
声
が
政
治
を
動
か
し

て
い
ま
す
。 

２０２５年は戦後８０年、被爆８０年

の年です。戦争を許さない外交の戦略を

持つ日本、憲法を活かし生活と権利を守

る日本へ、岡山から声を広げます。 


